

## NORBERT POU

60 ans de service auprès de la petite boule. Encore très actif et voué à son sport de cœur, la pétanque, Norbert Pou a 90 ans et mérite un grand coup de chapeau. Ses soixante années de bénévolat forcent l'admiration. Ancien agent EDF, rapatrié d'Algérie en 1962, Norbert Pou trouve d'abord attache dans le Nord de la France où il crée le Comité Départemental de pétanque et de jeu provençal de l'Aisne (02), qu'il préside jusqu'en 1970. Muté professionnellement à Gap en 1971, il entre au sein du comité 05 comme membre, avant d'en prendre la présidence pour un bail de 36 ans (1973-2008). Durant ses premières années gapençaises, Norbert Pou préside aussi la société « Le Barry » durant 6 ans.

De strate départementale, il monte au cran régional en ligue où il est élu au comité PACA en 1974. Il en assurera le secrétariat de 1977 à 2008.

En 1969, à la Bâtie-Neuve, se forme l'association des « Pétanqueurs du Sapet » régie par la loi 1901. Plusieurs Président(e)s se succéderont à la tête de la structure : Vincent Malagino, Yves Hernandez, Daniel Lambert et Françoise Lambert puis...Norbert Pou, élu en 1981 et toujours Président aujourd'hui, en 2023, soit 42 ans de services rendus.

Dévoué, écouté, d'un calme olympien et d'une gentillesse si rare de nos jours, Norbert Pou est connu de tous les pétanqueurs des Alpes-du-Sud, et même d'ailleurs. Il a passé 60 ans à diriger, organiser, et donner la place qu'elle mérite à la petite boule dans le paysage sportif haut-alpin. Des distinctions, Norbert Pou en a reçu : Médaille de bronze jeunesse et sports en 1982, but d'or FFPJP en 1998, médaille d'or jeunesse et sports en 2008 et palme d'or du bénévolat en 2010.

Son club des Pétanqueurs du Sapet est fin prêt depuis le printemps 2023 pour une saison prometteuse. Avec de l'événementiel, comme en juin pour les Odalyades féminines où deux sociétaires du club ont brillé. Cécile Torres et Jacqueline Baille se sont qualifiées pour l'étape régionale de La Londe les Maures (83) en octobre, ou encore ce vendredi 14 juillet qui verra le grand concours doublette H & F aux Césaris.

Quant à la triplette mixte du Sapet Reski, Leseq et Pourroy, finaliste à Gap aux éliminatoires départementaux, elle aura l'honneur

